



Projet "Rêves de Gosse" plantation des

rosiers

publié le 28/03/2017

Le lundi 13 mars, une vingtaine d'élèves de l'IME de Bressuire sont venus au collège afin de planter trois rosiers avec les élèves d'ULIS et les élèves de 6ème, 5ème, 4ème SEGPA.

Ces trois rosiers « Rêves de Gosse » ont été créés par le rosieriste Félix à l'occasion des 20 ans de Rêves de Gosse. Ils porteront des fleurs jaunes safran avec liseré rose carmin.

Les élèves ont plantés les rosiers et se sont vus offrir ensuite un goûter par les représentants de la Jeune Chambre Economique Locale de Bressuire. Ce fut un beau moment d'échanges entre tous les élèves.

Portfolio

